

EL MUSEO DEL CARNAVAL DE VEINTICINCO DE MAYO ES ENTIDAD DE BIEN PÚBLICO MUNICIPAL

El Museo del Carnaval y Recinto de Actividades Culturales "Ramón Ismael Barbá" fue reconocido como "Entidad de Bien Público Municipal" mediante el decreto 037/2.010, firmado por la intendente municipal María Victoria Borrego y refrendado por la secretaria de gobierno y hacienda, Julieta A. Masagué. La medida, que nos provoca inmensa satisfacción, merece todo nuestro agradecimiento, por la distinción que nos otorga y nos estimula a seguir trabajando con más ánimo que nunca para alentar y promover las expresiones de la cultura veinticinqueña.



En el acto de entrega de los premios "Ramón Ismael Barbá", realizado el once de marzo pasado en el Museo del Carnaval, anunciamos la próxima reaparición de nuestra página en Internet, en blanco desde el mes de febrero, por los motivos que alcanzaron pública notoriedad por la atención que le concedió al tema el diario "La Mañana".

El reportaje que apareció en la edición del domingo 14 de marzo, orientado a explicar las causas del cierre de la página anterior, tuvo también el propósito de alertar a los empresarios e instituciones veinticinqueñas

que tienen su sitio en Internet, sobre las situaciones que pueden tener planteadas en cuanto a la propiedad del dominio y de ninguna manera juzgar al resto de los profesionales que con honestidad y corrección prestan el servicio.

Estamos trabajando en ese proyecto con la máxima intensidad, tanto como la que ponemos en la preparación de los documentos destinados a constituir la Asociación de Amigos del Museo del Carnaval de Veinticinco de Mayo, otra ambición que deseamos convertir en realidad en el menor tiempo posible.

VÉRTICE CULTURAL "RAMON ISMAEL BARBÁ"

Boletín de Distribución Gratuita Registro de la Propiedad Intelectual en Trámite.

Tiene Editor Responsable
Diseño Gráfico: Mariana Muriago
Impreso en Autotipía Gráfica

Vértice Cultural

Ramón Ismael Barbá

9 y 304, Veinticinco de Mayo (PBA) • E-Mail: vertice.barba25@fibertel.com.ar
www.museodelcarnaval25.com.ar

Boletín de distribución gratuita.

ENTREGO NORMA BARBÁ LOS PREMIOS A LOS MEJORES ARTISTAS INDIVIDUALES 2010



De izquierda a derecha, Luciana Bruno, Verónica Batistone, Norma Barbá y Macarena Loureiro, durante el acto de entrega de los premios "Ramón Ismael Barbá". (Todas las notas gráficas que ilustran este boletín fueron realizadas por Pablo Sosa).

En un acto realizado en el Museo del Carnaval de Veinticinco de Mayo, Norma Barbá, directora de la institución, entregó los premios "Ramón Ismael Barbá" a las mejores artistas individuales de los Carnavales 2010.

La sexta edición de las recompensas, consistentes en objetos de arte y dinero en efectivo, fueron discernidas por un jurado integrado por docentes en Artes del Teatro de la Universidad del Salvador, a Luciana Bruno (primer premio), Verónica Batistone

(segundo premio) y Macarena Loureiro (tercer premio).

El público colmó el recinto de actividades culturales del Museo, entre el que se encontraron el coordinador municipal de turismo, Miguel Sciorra, el presidente de la comisión de fiestas populares, Carlos Ferreira y el jefe de redacción del diario "La Mañana", Remi Morosi. Mediante una nota, lamentó su inasistencia el secretario de cultura, comunicación y deportes, Marcelo Bernini.

marzo - abril 2010

37

Palabras de Norma Barbá en el Acto de Entrega de Premios

El siguiente es el texto completo del discurso de Norma Barbá, directora del Museo del Carnaval, en el acto de entrega de los premios 2010 a las mejores artistas individuales:



Hay algunas cosas demasiado hermosas para poder describirlas con palabras. Este día es una de ellas.

Mirando hacia atrás nos parece un sueño que un día creamos los premios "Ramón Ismael Barbá" a los mejores artistas individuales que animan los carnavales de Veinticinco de Mayo.

Y aquí estamos reunidos para celebrar la sexta edición de las distinciones, que pueden resultar modestas, cuando apreciamos el crecimiento de la calidad de quienes animan la Fiesta Grande de los veinticinqueños.

Si el Carnaval crece, es porque no decae el ánimo de quienes participan en los desfiles,

imponiéndose exigencias cada vez mayores, que provocan el entusiasmo de los veinticinqueños y de los llegados a la Fiesta, que podrían ser muchos más.

Volveremos a reunirnos en la séptima edición de los premios el año que viene, seguiremos con nuestro boletín Vértice Cultural porque creemos en la importancia de la memoria impresa; trataremos de tener un Museo del Carnaval más amplio y activo y hemos pensado en constituir una asociación de amigos del museo, para lograr inserción en la FADAM (Federación Argentina de Amigos de Museos) y convertirla en un puente entre la institución y la sociedad.

También les anuncio que pronto volverá a estar en las pantallas de las computadoras nuestra página en Internet, en blanco desde febrero; totalmente renovada y modernizada.

Les damos gracias por el esfuerzo que hacen por un Veinticinco mejor, hacemos un voto muy grande y concreto para que el ánimo no decaiga y que nuestro Carnaval sea cada año más apreciado por quienes tienen el derecho de disfrutarlo y también por quienes tienen el deber de alentarlos y difundirlo, por ser una expresión consagrada de la cultura popular veinticinqueña.

LA FIESTA EN IMAGENES



Luciana Bruno



Verónica Battistone



Macarena Loureiro



Florentino Fuentes Penovi

Don Florentino Fuentes Penovi, hizo una sentida evocación de su amistad con Ramón Ismael Barbá, quien lo había reabautizado "Flor", una reducción del nombre original que era invariable en cada uno de los muchos encuentros que mantuvieron en sus juventudes de bohemia.

WWW.MUSEODELCARNAVAL.COM.AR

VISITENOS, CONOZCANOS, OPINE

vértice.barba25@fibertel.com.ar | Calles 9 y 304, Veinticinco de Mayo (PBA)